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MEMORANDO 

DE 	SECRETARIA GENERAL- PRESIDENTA CONSEJO TERRITORIAL DE 
ARCHIVO& 

PARA 	INTEGRANTES CONSEJO DEPARTAMENTAL DE ARCHVOS. 

ASUNTO PRIMERA REUNION CONSEJO TERRITORIAL 2019. 
, 

FECHA 	4 JUNIO DE 2019 
, 

OBJETO: Presentación de los lineamientos para el desarrollo delas actjvidides conjuntas 
de Archivo General — AGN, Consejos Territoriales de Arehivo>SOTA y Archivos 
Territoriales. / 

Presentación: Plan de Trabajo CTA —2019 , 
Convalidación TRD Y TVD 	 - / 
Capacitación Regional (19, 20 y 21 de junio) 	/4.-(:„ 
Participación Tercer encuentro Regional CTA- Mideilín (25 y 26 de junio). 
Visita de inspección y vigilancia AGN (30, 31, julio y 1,2 de agosto de 2019) , 

Fecha: 	jueves 13 junio de 2019 r 

Hora: 	3:00 P.M 

Lugar: 
	Gobernación de Norte de Santander (Secretaria General) 

Rad No. 2019-800-014544 
2019-06-06 16:26 -AUXILIAR lL:llr  

Depen. Envie: BOO 
cc: 

Destinatario: JULIO CESAR SILVA RI 
Asunto: PRIMERA REUNIÓN CONS 

Folios: O 
Anexos: 
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MEMORANDO 

DE 	SECRETARIA GENERAL- PRESIDENTA CONSEJO TERRITORIAL DE 
ARCHIVOS. 

PARA 	INTEGRANTES CONSEJO DEPARTAMENTAL DE ARCHVOS. 

ASUNTO PRIMERA REUNION CONSEJO TERRITORIAL 2019. 

FECHA 	4 JUNIO DE 2019 
„ 

OBJETO: Presentación de los lineamientos para el desarrollo de,las adtOidádes conjuntas 
de 	Archivo General — AGN, Consejos Territoriales de Ardhivo —t  TA y Archivos 

Territoriales. 

Presentación: Plan de Trabajo CTA —2019 
Convalidación TRD Y TVD 
Capacitación Regional (19, 20 y 21 de junio) 
Participación Tercer encuentro Regional CTA- Médellín,(25 y 26 de junio). 
Visita de inspección y vigilancia AGN (30, 31, julii:5,y 1,2 de agosto de 2019) 

jueves 13 junio de 2019 

3:00 P.M 

Gobernación de Norte de Santander (Secretaria General) 

Rail No. 2019-800-014543-1 
2019-06-06 16:26 -AUXILIAR 

Depen. Envia: 800 
cc: 

Destinatario: JULIO CESAR SILVA RI 
Asunto: PRIMERA REUNIÓN CONS 

Folios: O 
Anexos: 

Proyecto: Nancy 	ontreras 

Fecha: 

Hora: 

Lugar: 
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ACTA DE REUNION 

Fecha: 13 DEJUNIO 2019 Hora de inicio: 	3:00 p.m. 
Hora de finalización: 
4:30p.m. 

Lugar Salón Planeación Municipal 
Responsable de la reunión: Integrantes Comité Técnico 
Consejo Departamental De Archivo 

Tipo de Reunión: Mesa Redonda Acta No.001 

TEMAS A TRATAR 

- Verificación del Quorum 
- Lectura del Acta anterior 

Intervención de la Dra. Nancy Gallo 
Presentación del Plan de trabajo Concejo Territorial de Archivos-2019 
Convalidación Tablas de Retención y Tablas de Valoración 
Capacitación Regional (19,20 y 21 de junio) 
Participación tercer encuentro Regional CTA, Medellín 

- 	Visita de Inspección y Vigilancia AGN (30,31 de Julio 01 - 02 de agosto) 

DESARROLLO DE LA REUNION 

La reunión se da inicio con verificación del quorum y la lectura del acta anterior. Intervino la 
Dra. Nancy Gallo realizando la presentación formal del Dr. Luis Fernando Niño, como nuevo 
miembro del Consejo Territorial de Archivos, quien argumenta que el Consejo se debe reunir 
dos (2) veces al año o cuando el Consejo lo crea conveniente reunirse. Y dejo claro que para 
las reuniones del consejo se hace necesaria la presencia de los integrantes y que no se puede 
delegar, porque no habría espacio para la toma de decisiones. 

Intervino el Dr. Luis Fernando, donde expuso su preocupación por no contar con espacio 
suficiente y trajo a colación queque tiene el caso de las familias del Señor Duplat y el Señor 
Carlos Ramírez quienes donarían sus respectivas Bibliotecas y no se cuenta con espacio y 
esto le preocupa tanto por la documentación de la Academia y la de los Municipios. 

Intervino la Dra. Nancy argumenta que la ley de archivos esta desde el año 2000 y llevamos 
19 años para tener los archivos organizados y que generen transparencia en los procesos. En 
relación con el espacio la Dra. Nancy dijo que se debía hacer un archivo con capacidad para 
recibir archivos por más de 30 años. Se debe digitalizar los documentos históricos, para 
cuando se requiera para consulta, no sacar el soporte papel y no dañarlo más. 

El Dr. Luis Fernando niño afirmo que se debía contar con un sitio donde se centralice los 
archivos tanto de función Pública como históricos. Hay que digitalizar los documentos. 
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ACTA DE REUNION 

La Dra. Nancy el gran tema que se ha presentado la ley le exige al departamento la 
construcción del archivo general del departamento 

El Dr. Luis Fernando hace hincapié de que el consejo emita circular de manera inmediata que 
obligue a la secretaría de cultura a dar importancia en el manejo de los archivos, no solo por el 
Departamento, sino mirar cómo están las notarías en el manejo de los archivos, en que 
estarán Cacota y Mutiscua que tienen el tema indígena, a él lo han llamado para decirle que 
hacer con los archivos, que el cómo Historiador, para donde lo mandan para la Biblioteca, y si 
tiene recursos para recibir todos los archivos del Departamento, si se los envían a él, los 
recibiría; pero sería un problema como historiador y de moral, El Dr. hacía referencia a que el 
consejo no sea sólo para la planeación de planes, porque una cosa es lo que hace la 
academia y otra lo que la ordenanza lo obliga en la custodia de los archivos. 

La Dra. Reafirma que es un problema como historiador para el Dr. Porque cuando el recibe los 
archivos, él asume la responsabilidad de la custodia de esos archivos. El gran tema que se 
ha presentado en la gobernación, es que la Ley le exige al departamento la construcción del 
archivo general del Departamento, porque el archivo general del departamento tiene la 
responsabilidad del resguardo documental de todos los municipios, los municipios no tienen 
los espacios, ni la plata para organizar sus archivos. 

El Dr. Luis Fernando ha presentado un proyecto, para que la Academia lo haga a nivel 
Histórico; ya que lo que quiere la Academia no es sólo organizar los municipios, sino cuando 
se descubra un documento de valor patrimonial de alto nivel en riesgo, eso no lo hace ninguna 
secretaria, ni un pasante del SENA, porque si a nosotros que somos historiadores empírico y 
académicos nos cuesta trabajo descubrir un documento de 1570 y que es real de la época. Se 
puede contratar a la organización que quieran; pero para eso está la Academia. Y así se 
hacen dos cosas en un mismo proyecto que la Academia exista y se autofinancie y que la 
Academia cumpla su función y a la vez el Departamento cumple los requisitos y las metas. 

El Dr. Luis Fernando presenta una propuesta donde la Academia de historia puede fácilmente 
hacer el proyecto y ejecutarlo de preservación, mantenimiento y capacitación a los archivos de 
los municipios; porque estamos con gente especializada. El Dr. dice que él no está pidiendo 
que me regalen 50 millones para cuidar libros, eso es una parte; pero si le dan 100 millones, y 
su función hacer que los 40 municipios preservemos, tengo el cuerpo técnico, la 
especialización y todo lo demás que se requiera. 

La Dra. Nancy afirmo que lo más importante es rescatar de los municipios la memoria histórica 
y que de pronto lleguen a custodia de la Academia. 

El Dr. Luis Fernando cuenta como creo el museo con el famoso CI (Centro de Inspiración), 
alquilando una casa en Caobos y montarlo allí, porque los que existen presentan obstáculos a 
la hora de utilizarlos, como el de la Biblioteca, para pedir aula no especializado para ese tema. 
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ACTA DE REUNION 

Museo Casa Club eso es privado, La Quinta Teresa ya no se puede ni tocar. Villa Rosario La 
Casa General está desde el Ministerio. Afirma que, si es posible, pero lo podemos hacer con 
una entidad en la que nosotros tenemos como misión natural, la misión natural como 
academia de historia salvaguardar los archivos históricos de todo el Departamento, pero como 
lo hacemos sino tenemos para el de la academia, recalco la situación dramática de la 
academia de la historia que es la institución más importante del Departamento tiene 86 años. 

COMPROMISOS 

- Poner en marcha convenio sobre la consecución de personal pasante del SENA. 
Hacer llegar por el Dr. Luis Fernando, al consejo Ordenanza de la Academia en el 
manejo de los archivos. 

Emitir documento para dar cumplimiento por parte de la secretaría de cultura, proyecto 
de Preservación, mantenimiento y capacitación a los archivos de los 40 municipios. 

- Pedir a las alcaldías informe del patrimonio documental histórico que poseen. 
Gestionar viáticos para asistir a la reunión del tercer encuentro regional de los CTA, A 
Realizarse en Medellín. 

OBSERVACIONES Y/0 CONCLUSIONES 

Además de los puntos o compromisos que se generan en la presente acta, se deben tratar 
los planteados en I acta anterior. ACTA 02. 

PENDIENTES PROXIMA REUNION 
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Control Interno de Gestión 
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LUIS FERNANDO NO LOPEZ 
Director 
Academia de Historia 

S cretaria de Cu tura (Delegado) 
E GREG 'Rl' JA MES LEAL 
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Secret a del Tics (Delegado) 
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ACTA DE REUNION 

ANEXOS SI ( ) NO (X ) Fecha de aprobación del acta: 

   

Elaboró: 
Contreras 

Nancy Gallo Revisó: Próxima Reunión: 

En constancia firman: 

NANCY GALLO CONTRERAS 
Asesora Gestión Documental 

NANCY TALERO RAMIREZ 
Cámara de Comercio 

OLG 	GRACIA VELASQUEZ 	  
Academia de Historia" 

Sal as 
tila  

LU1  • 14511-  • lb EDO QUIROGA 
Academia de Historia 

:p- 
f:ENDA  ME OZAtURAN 
Control Interno de Gestión 
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